

## RINGKASAN

CV Mamorasoft adalah sebuah perusahaan software house yang sedang berkembang pesat, baik secara global maupun lokal di Surabaya. Perusahaan ini telah beroperasi selama lima tahun, sejak tahun 2016. CV Mamorasoft menerapkan metode kerja SCRUM sebagai model kerja utamanya. Dalam era digital saat ini, pengelolaan keuangan merupakan salah satu aspek penting yang harus dikelola dengan baik oleh setiap perusahaan.

Salah satu metode pengelolaan keuangan yang kerap digunakan dalam perusahaan adalah petty cash . Pada umumnya, pengelolaan petty cash di banyak perusahaan masih dilakukan secara manual melalui pencatatan kertas atau spreadsheet sederhana. Namun, metode ini seringkali menimbulkan berbagai kendala, seperti kesulitan dalam pencatatan yang akurat, resiko kehilangan data, serta minimnya kemampuan untuk memonitor penggunaan kas kecil secara real-time. Hal ini mengakibatkan kurangnya transparansi dan efisiensi dalam manajemen keuangan.

Sistem ini dirancang untuk membantu perusahaan dalam mengelola petty cash secara lebih terstruktur dan efisien, sekaligus menyediakan fitur-fitur yang memudahkan pelaporan keuangan dan pemantauan transaksi secara real-time.

Pitycash adalah sistem manajemen keuangan yang dirancang untuk mengelola aliran dana atau kas kecil (petty cash) di organisasi atau perusahaan. Sistem ini memfasilitasi pencatatan transaksi keuangan untuk pengeluaran sehari-hari yang relatif kecil, seperti pembelian peralatan kantor, pembayaran transportasi, dan pengeluaran kecil lainnya yang tidak praktis dilakukan melalui pembayaran formal. Fitur utama Pitycash meliputi pencatatan transaksi pemasukan dan pengeluaran, pelaporan keuangan harian, mingguan, atau bulanan untuk memantau arus kas, serta manajemen akses pengguna untuk memastikan hanya pihak berwenang yang dapat mengelola kas kecil. Selain itu, sistem ini memungkinkan pengaturan batasan anggaran guna mengontrol pengeluaran dan mendukung proses rekonsiliasi kas dengan membandingkan saldo aktual dengan catatan transaksi. Dengan fitur-fitur tersebut, Pitycash membantu pengelolaan keuangan menjadi lebih teratur

